

2ÈME CHAMPIONNAT D'EUROPE DE PÊCHE AU COUP

LIEGE (Belgique) 22 et 23 juin 1996

Cette année c'est la Belgique qui avait la charge d'organiser le 2ème Championnat d'Europe de Pêche au Coup. Et c'est la rivière Meuse à LIEGE, qui avait été retenue comme parcours de pêche.

Un parcours en pleine ville, très ombragé, trop ombragé avec le temps qu'il faisait (froid, pluie).

14 Nations étaient représentées, c'est 6 Nations de plus que l'année dernière à Availles-Limouzine. Nous pensons que ce championnat va prendre de l'ampleur.

Le dimanche, nous gagnons la manche avec 12 points devant la Belgique, 15 points. Nous reprenons 3 points mais nous perdons la 1ère place du championnat d'un petit point.

Encore 2ème mais beaucoup de Nations voudraient bien être à notre place. Félicitations à toute l'équipe, ainsi qu'à l'équipe de Belgique, qui, pour la seconde fois remporte ce Championnat d'Europe

G.P.

Classement par Nations

1	BELGIQUE	26 points
2	FRANCE	27 points
3	ITALIE	32 points
4	HOLLANDE	44 points
5	ANGLETERRE	51 points
6	LUXEMBOURG	63 points
7	PORTUGAL	79 points
8	ALLEMAGNE	85 points
9	SUISSE	88 points
10	SUEDE	92,5 points
11	CHANNEL	102 points
12	NORVEGE	116,5 points
13	FINLANDE	119 points
14	AUTRICHE	125 points



Le Podium : Belgique - France - Italie

Classement Individuel

Cl	Noms	Nation	points	Poids
1	NULLENS	Belgique	2	7690
2	TRABUCCO	Italie	3	8070
3	FOUGEAT	France	3	7210
4	VERCAMMEN	Belgique	4	7540
5	HIRSCH	Belgique	4	7160
6	CHAUMET	France	4	6930
7	GUICCIARDI	Italie	4	6590
8	WILMART	Belgique	4	6300
9	PIJENBURG	Hollande	4	6080
10	GUESSARD	France	4	5270
11	JEAN	France	5	7360

L'équipe de France était composée de : J.Pierre FOUGEAT, Jean DESQUE, Philippe JEAN, J.Jacques CHAUMET, Didier GUESSARD, Robert BERLIOUX, Philippe PERROT (Capitaine) Gilbert PERNET (délégué FFPC).

On peut regretter la mauvaise habitude des " à priori " d'après entraînements. Encore une fois, le jour du championnat, la pêche était complètement différente des jours d'entraînements. Nos représentants en ont fait les frais le samedi.

1 point de retard

Le samedi, nous nous retrouvions en 3ème position derrière la Belgique et l'Italie avec 4 points de retard. Avec 7 points, Jean Desqué donnait sa place à Robert Berlioux pour la 2ème manche.



TRABUCCO
Italie

NULLENS
Belgique

FOUGEAT
France

